

Lancement de la 4^{ème} édition TheFork Awards - 26 juin 2023

Premier prix food 100 % digital décerné par le grand public

En 2023, les TheFork Awards reviennent avec un quatrième volet plus prometteur que jamais ! À compter du 26 juin prochain et jusqu'au 30 septembre, le grand public pourra soutenir sa table nommée préférée en votant en ligne sur le site dédié TheFork-Awards.fr. La Cérémonie de remise de prix se tiendra, quant à elle, le lundi 13 novembre à Lille – Hauts-de-France, Région Européenne de la Gastronomie !

Le principe ? Découvrir et soutenir une nouvelle génération de chefs venant d'ouvrir ou de reprendre un restaurant en France, en votant pour sa table préférée. Pas de jury composé de professionnels, le public est l'unique décisionnaire. Pour participer, les restaurants nommés sont au préalable recommandés et parrainés par les grands chefs de la gastronomie française. Un tremplin pour ces talents mis sur le devant de la scène grâce à cet événement national qui célèbre la transmission. Cette année, la cérémonie prendra place à Lille – Hauts-de-France, Région Européenne de la Gastronomie.

Contrairement à la plupart des prix culinaires décernés exclusivement par des professionnels, les TheFork Awards donne le pouvoir au grand public : une démarche en cohérence avec l'idée même que la cuisine d'un chef s'adresse à tous et surtout au plus grand nombre et que le chef cuisine avant tout pour ses clients. Le public pourra soutenir son jeune chef(fe) favori(e) en votant sur le site dédié TheFork-Awards.fr du 26 juin au 30 septembre prochain.

TheFork Awards 2022
en quelques chiffres

77 chefs nommés

75 parrains dont 55 chefs étoilés
et plus de 110 étoiles cumulées

6 lauréats



Région Hauts-de-France, partenaire de la 4^{ème} édition

En 2023, la Région Hauts-de-France est mise à l'honneur : première région française lauréate du label « Région Européenne de la Gastronomie », la région Hauts-de-France bénéficie d'une identité culinaire dans laquelle les produits, les recettes traditionnelles, les savoir-faire se conjuguent avec les valeurs d'hospitalité, de générosité et de convivialité.